

Venezuela priorizará agenda económica al frente de UNASUR



La Habana, 29 ene (RHC) Venezuela recibirá de Uruguay la presidencia pro tempore de la Unión de Naciones Suramericanas y priorizará su agenda económica durante ese período, informa este viernes un comunicado de la cancillería.

Delcy Rodríguez, ministra venezolana de Relaciones Exteriores, explicó en Ecuador que el país suramericano tiene el reto de trabajar de manera conjunta para fortalecer las potencialidades económicas y financieras de la región ante una crisis mundial.

Sobre el recién concluido encuentro de los cancilleres de Unasur, Rodríguez destacó asuntos tratados como la paz en Colombia, la lucha contra el narcotráfico y cambio climático, entre otros.

La canciller agregó que esa cita mostró el ambiente de fraternidad y de coincidencia que reina en Unión de Naciones Suramericanas.



Radio Habana Cuba